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Enseignement 237 :  Message pascal -  Pâques A - 2023 
Maisons D’Évangile, Cellules d’Évangélisation, chercheurs de Dieu 
 
 

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 28, 1 - 10 

    Après le sabbat, à l’heure où commençait à poindre le premier jour de la semaine, 
Marie Madeleine et l’autre Marie vinrent pour regarder le sépulcre. 
Et voilà qu’il y eut un grand tremblement de terre ; l’ange du Seigneur descendit du ciel, 
vint rouler la pierre et s’assit dessus. 
Il avait l’aspect de l’éclair, et son vêtement était blanc comme neige. 
Les gardes, dans la crainte qu’ils éprouvèrent, se mirent à trembler et devinrent comme morts. 
L’ange prit la parole et dit aux femmes : 
« Vous, soyez sans crainte ! Je sais que vous cherchez Jésus le Crucifié. 
Il n’est pas ici, car il est ressuscité, comme il l’avait dit. 
Venez voir l’endroit où il reposait. 
Puis, vite, allez dire à ses disciples : 
‘Il est ressuscité d’entre les morts, et voici qu’il vous précède en Galilée ; là, vous le verrez.’ 
Voilà ce que j’avais à vous dire. » 
Vite, elles quittèrent le tombeau, remplies à la fois de crainte et d’une grande joie, 
et elles coururent porter la nouvelle à ses disciples. 
Et voici que Jésus vint à leur rencontre et leur dit : « Je vous salue. » 
Elles s’approchèrent, lui saisirent les pieds et se prosternèrent devant lui. 
Alors Jésus leur dit : 
« Soyez sans crainte, allez annoncer à mes frères 
qu’ils doivent se rendre en Galilée : c’est là qu’ils me verront. » 

 
 

A Alexis, Morgane et Enola, 
Jeunes adultes baptisés en cette nuit de Pâques à Sarre-Union 
 
Chers amis qui allez être plongés dans la fontaine de Vie de Jésus, 
 
Je voudrais vous poser une première question :  
Êtes-vous artiste, musicien ? Jouez-vous un instrument de musique, même un peu ? 
aimez-vous chanter ? Ou même composer une chanson, un poème ?  
Êtes-vous artisan ? Ou apprenez-vous un métier ? Avez-vous déjà façonné quelque 
chose avec vos mains ? Une œuvre que vous avez eu du plaisir à offrir… ? 
Ou alors êtes-vous un peu cuisinier ? Avez-vous eu le plaisir de cuisiner un bon plat, 
un gâteau ?  
OU alors, tout simplement avez-vous offert un sourire à quelqu’un et avez-vous senti 
que vous lui avez fait plaisir, vraiment ?  
 
Alors, je voudrais que vous vous rappeliez, là maintenant, la joie immense que vous 
avez éprouvée à ce moment-là… Eh bien, ça vous donne une idée de la joie de Dieu 
en ce moment… vraiment… Croyez-vous que c’est pour rien que tout à l’heure nous 
avons entendu à nouveau le récit de la Création… Oui, c’est la grande joie de Dieu 
de créer, de donner la vie, de continuer à vous créer…  
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Ce soir, c’est pour lui toute sa joie, de vous créer, de recréer votre vie, votre cœur… 
Et rien qu’en France, en cette nuit, il veut faire cela pour plus de 5000 jeunes et 
adultes comme vous… Il veut vous recréer à l’image de Jésus, de Jésus son propre 
Fils… Participez pleinement à la joie de Dieu… qu’il la mette vraiment dans votre 
cœur… 
 
Je voudrais vous poser une deuxième question : Vous avez entendu que lorsque les 
femmes viennent dans le jardin, il y a un tremblement de terre… Est-ce que vous 
avez déjà senti un tremblement de terre… ? Moi ça m’est arrivé plusieurs fois… 
même il y a trois semaines, à peu près, à Saverne… On a vraiment l’impression qu’on 
va perdre pied… même qu’on va mourir parce que la terre se dérobe… On croyait 
qu’on maîtrisait… Eh bien pas du tout… Alors, on aspire vraiment à remettre le pied 
sur la terre ferme… A recevoir la vie à nouveau… 
Vous les jeunes… (on l’a été avant vous…)… pour sentir que vous vivez… il vous 
arrive de jouer un peu à mourir… à prendre des risques… C’est pas vrai.. ?  
Ça vous est jamais arrivé de mettre la tête sou l’eau… jusqu’à ce que… ?  Et puis de 
se laisser remonter à la vie…  
Nous avons besoin de vivre ce genre de victoires sur la mort… 
C’est vrai dans la vie réelle… Mais ça ne marche pas comme ça… C’est pas qu’un 
jeu ! C’est un combat. Il faut combattre… pour être victorieux… victorieux de… la 
paresse… de nos envies… égoïsmes… peurs… de nos petits plaisirs… pour VIVRE… 
pour Vivre vraiment… 
Alors, c’est un tremblement de terre… Ce que dit l’ange aux femmes devient vrai… 
Jésus est victorieux de la mort… Il est vivant et avec lui vous pouvez faire de 
même… On peut ressusciter avec Jésus… 
 
Troisième question : Avez-vous déjà vécu une rencontre vraiment épatante ? 
surprenante… Un ami… Une amie… un copain… ou alors grand père…  
Quelqu’un qui vous épate et que vous avez envie d’aimer… parce qu’il vous fait 
vraiment du bien… Ouah ! Quelle joie alors… Quelqu’un que vous attendiez… et qui 
vient à votre rencontre…  
Vous voyez, c’est arrivé aux femmes ce matin-là… Elles ne s’y attendaient pas… Et le 
Vivant, Jésus, est venu à leur rencontre… Et elles l’ont reconnu…  
Vous croyez que c’est seulement pour elles ? On ne peut pas devenir chrétien si on 
n’a pas rencontré Jésus vivant… Vous l’avez déjà rencontré ?  
Il y a un secret… que Jésus lui-même révèle aux femmes… Il n’y a qu’une façon de 
rencontrer, de reconnaître Jésus qui est plus réellement à vos côtés que tous ceux 
que vous voyez… et qui est en vous…  
Ecoutez bien ce qu’il dit aux femme : « Allez… dites aux autres… N’ayez plus peur… 
Allez en Galilée… »  
Vous avez compris : il leur confie une mission… Ecoutez Jésus qui nous confie une 
mission… quelque chose à faire… pour lui… pour les autres… c’est la seule façon de 
le reconnaître…  
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Il vous presse de quitter votre cocooning… tablette… confort… pour sortir.. aller… 
Pour une aventure avec les autres… pour le bien des autres… Voilà… C’est ça… 
 
Votre baptême ? Le Vivant vraiment vient à vous, en vous… pour toujours… Il ne 
vous lâchera plus jamais… : « Allez… sortez… aimez… vivez vraiment… Aimez 
vraiment… » 
 
 
Bonne méditation. 


